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CASO LISTAS DE ESPERA 

Diputado Guzmán presentó denuncia en 
Fiscalía por Irregularidades en el HRT 
Contra quienes resulten responsables. La autoridad legislativa presentó un escrito al fiscal regional, 

para tomar acciones debido a los problemas presentados en el principal recinto de salud del Maule. 

TALCA. Bastante revuelo 
ha tenido el informe de 
Contraloría sobre las 
anomalías presentadas 
en el Hospital Regional, 
en donde 1.085 pacientes 
fueron eliminados de las 

listas de espera. Junto a 
esto se suma el hallazgo 
de sobres sin abrir que 
contenían notificaciones 
a diversos pacientes. 
Estas cartas que poseían 
el contenido enviado por 
el recinto de salud, fue- 

ron encontradas en un 
sitio eriazo en la comuna 
de Maule y hoy están a 

  

disposición de la justica. 
Debido a esto, un grupo 
de consejeros regionales 
acudieron a Contraloría 
para que se adopten me- 
didas con carácter de 
“urgente”. 

Junto a esto, en la maña- 

na del martes, el diputa- 
do Jorge Guzmán, pre- 
sentó una denuncia ante 
Fiscalía en contra de 
quienes resulten respon- 
sables de este problema 
que afecta a más de un 
millar de personas. 

Asimismo, sostuvo una 

reunión con el fiscal Julio 

cartas y de borrar de las listas de espera a los pacientes. 

Contardo, quién ya está 
al tanto de la situación. 

INVESTIGACIÓN 
Según lo señalado por el 
legislador, ya se abrió 
una carpeta de investiga- 

ción. “Hemos sostenido 
una reunión con el fiscal 
regional, quién nos ha 
confirmado que ya se ha 
abierto una carpeta de 
investigación por los he- 
chos que puedan ser 
constitutivos a delito res- 
pecto a la situación. 
Nosotros pedimos que se 
investigue el conjunto, 

  

La denuncia interpuesta en Fiscalía busca dar con los responsables de haber desechado las 

| 
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Tras reunirse con el fiscal regional, el parlamentario aseguró que ya se abrió una carpeta 
investigativa. 

por cuanto también cree- 
mos y sobre todo si hay 

un manejo irregular de 
las listas de espera, pode- 
mos estar en presencia 

de algún delito funciona- 
rio, puede ser un fraude 
al fisco o eventualmente 
un delito de estafa”, ex- 

presó Guzmán. 
Junto a esto, señaló que 
se abrió una comisión 
especial en el Congreso 
que estará a cargo de 
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analizar la situación en 
diferentes hospitales. 
“Desde el Congreso 
Nacional ya se anunció 

una comisión especial 
investigadora para ana- 
lizar la situación de otros 
hospitales en Chile. Nos 
preocupa que aquí hay 
listas de espera que no 
están reflejando la reali- 
dad, es decir, puede que 
haya más personas en 

listas de espera que no 

  

     

están siendo considera- 
das. Y lo más preocu- 
pante es que puede ha- 
ber algún incentivo ne- 

gativo a eliminar perso- 
nas de listas de espera, 
ya sea por metas de ges- 
tión o por destacar que 
se está haciendo el tra- 
bajo, pero en la práctica 
no es la realidad y se está 
perjudicando la salud de 
los chilenos”, cerró 

Guzmán. 

  

PROMOCIÓN DE HÁBITOS SALUDABLES 

Pencahue tendrá un Centro de Acondicionamiento Físico 
PENCAHUE, Dotar a la comuna 
de un recinto equipado para 
incentivar la práctica de acti- 
vidad física, es el propósito 
de la iniciativa que está desa- 
rrollando el municipio en el 
terreno adquirido en la ex 
medialuna, 
Se trata de la construcción 
por más de 185 millones de 
pesos de un salón con área 
de máquinas, oficina, kitche- 

nette, duchas, bodega para el 

personal, baños para hom- 
bres y mujeres además de 
incorporar accesibilidad uni- 
versal con una ruta que va 
desde el ingreso hacia todos 
los sectores. 
El inédito proyecto de 185,93 
m2, denominado “Centro de 

Acondicionamiento Físico 
Pencahue”, será levantado en 

la calle Alonso de Rivera en 
una estructura principal- 
mente en madera, piso de 

caucho, cerámica y porcela- 
nato. 

En ese sentido, el alcalde 

José Miguel Tobar sostuvo 
que “contará con recintos de 

uso flexible para la realiza- 
ción de talleres y ejercicios, 

destinados a fomentar la 
fuerza muscular, potencia, 

resistencia y masa. El lugar 
estará abierto al uso de todos 
los habitantes de la comuna”. 
Apunta a convertirse en un 

referente en cuanto a su gran 
utilidad como promotor de 
hábitos saludables y en la 
prevención de enfermeda- 
des. La inversión vía FRIL 
está a la espera del traspaso 
de los fondos desde el 
Gobierno Regional para pro- 
ceder al llamado de licita- 
ción de obras. Se estima que 
su realización estará conclui- 
da el primer semestre del 
2025, 
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El espacio estará equipado con máquinas e implementos 

deportivos. Se emplazará en calle Alonso de Rivera, disponible 

atodos los habitantes de la comuna.
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